

172. 11 déc. *Le sous-ministre par intérim à la Défense nationale pour les Services navals au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Appuie la proposition de nommer un consul canadien à Saint-Pierre-et-Miquelon..... 115
173. 13 déc. *Mémoire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Recommande la nomination d'un consul canadien à Saint-Pierre-et-Miquelon..... 116
- 1941
174. 13 mai *Mémoire d'État deuxième secrétaire.* Expose les raisons qui motivent la nomination d'un consul canadien à Saint-Pierre-et-Miquelon.... 116
175. 15 mai *Mémoire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Fait valoir que le retrait du vice-consul britannique et l'inopportunité de dépendre des États-Unis pour obtenir des renseignements sur Saint-Pierre-et-Miquelon rendent nécessaire la nomination d'un consul canadien..... 117
176. 19 août *Décret du Conseil.* Établit un consulat canadien à Saint-Pierre-et-Miquelon et nomme M. C. C. Eberts consul par intérim..... 118
177. 19 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis.* Le charge de demander au département d'État de communiquer au représentant canadien à Vichy la décision de nommer un consul par intérim à Saint-Pierre-et-Miquelon 118
178. 25 août *Le secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures à l'Administrateur, Saint-Pierre-et-Miquelon.* Annonce la nomination d'un consul par intérim à Saint-Pierre-et-Miquelon et définit ses fonctions..... 119
179. 29 août *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Communique les conditions imposées par les autorités de Vichy pour accepter la nomination d'un consul canadien par intérim à
172. Dec. 11 *Acting Deputy Minister of National Defence for Naval Services to Under-Secretary of State for External Affairs.* Supports proposal to appoint a Canadian Consul in St. Pierre and Miquelon 115
173. Dec. 13 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Recommends appointment of Canadian Consul in St. Pierre and Miquelon 116
- 1941
174. May 13 *Memorandum by Second Secretary.* Outlines reasons for appointment of Canadian Consul in St. Pierre and Miquelon .. 116
175. May 15 *Memorandum from Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Advises that withdrawal of British Vice-Consul and undesirability of dependence on United States for information about St. Pierre and Miquelon make appointment of Canadian Consul necessary 117
176. Aug. 19 *Order in Council.* Establishes Canadian Consulate in St. Pierre and Miquelon and designates C. C. Eberts as Acting Consul 118
177. Aug. 19 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States.* Sends instructions that State Department be asked to communicate to Canadian representative at Vichy decision to appoint Acting Consul in St. Pierre and Miquelon 118
178. Aug. 25 *Acting Secretary of State for External Affairs to Administrator, St. Pierre and Miquelon.* Announces appointment and defines role of Acting Canadian Consul in St. Pierre and Miquelon .. 119
179. Aug. 29 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.* Transmits conditions imposed by Vichy authorities prior to accepting appointment of Acting Canadian Con-